



MEDIENINFORMATION

Britischer Botschafter besucht den Kanton Nidwalden

Eine Delegation des Nidwaldner Regierungsrates hat sich mit dem britischen Botschafter James Squire getroffen. Im Rahmen seines Besuchs auf dem Bürgerstock fand ein angeregter Austausch statt.

Frau Landammann Michèle Blöchlinger und Volkswirtschaftsdirektor Othmar Filliger haben sich diese Woche mit dem britischen Botschafter in der Schweiz und in Liechtenstein getroffen. Der seit zwei Jahren als Botschafter wirkende James Squire hat sich vorgenommen, in seiner Amtszeit alle 26 Kantone zu besuchen. Das Treffen mit der Delegation der britischen Botschaft aus Bern fand auf dem Bürgerstock statt. Im Fokus stand der informelle Austausch. «Wir haben uns über die wirtschaftliche Lage und finanzpolitische Themen unterhalten. Es war ein sehr angeregtes Gespräch», hält Othmar Filliger fest. Organisiert wurde das Treffen von der kantonalen Wirtschaftsförderung.

Tags darauf besuchte der britische Botschafter die Pilatus Flugzeugwerke AG in Stans und fuhr mit der weltweit einzigartigen Cabrio-Bahn aufs Stanserhorn. Dabei konnte er im Flugzeugsimulator unter virtuellen Bedingungen seine Fähigkeiten als Pilot testen und genoss später auf dem Stanser Hausberg unter Anleitung von zwei erfahrenen Sängern eine Lektion im Jodeln.

Der Nidwaldner Regierungsrat schätzt die Möglichkeit, mit offiziellen Vertreterinnen und Vertretern ausländischer Staaten in Kontakt zu treten. «Treffen dieser Art sind geeignete Gelegenheiten, um Nidwalden als innovativen und traditionsbewussten Lebens- und Wirtschaftsraum zu positionieren», so Othmar Filliger.

RÜCKFRAGEN

Othmar Filliger, Volkswirtschaftsdirektor, Telefon +41 41 618 76 50, erreichbar am Donnerstag, 25. April, von 11.00 bis 11.30 Uhr.

Stans, 25. April 2024